



## Regierungsratsbeschluss vom 03. Mai 2022

Interpellation Nr. 52 Salome Hofer betreffend Sommer 2022 im Hafenaerial;  
schriftliche Beantwortung

---

**P225207**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Aufgrund einer Überprüfung durch das Bundesamt für Umweltschutz (BAFU) muss das bisherige Veranstaltungskontingent eingeschränkt werden. Diese Einschränkungen gelten seit 2020 für alle öffentlichen und privaten Veranstaltungsplätze in Basel und somit auch für das Hafenaerial.

